

La Vanguardia, 29/07/22

La Cerdanya feminiza la señalización ciclista de sus rutas de montaña

Ciclismo

La iniciativa busca dar más visibilidad a las mujeres ciclistas



Momento de la presentación de la nueva señalización

La Cerdanya feminizará la señalización de 14 puertos de montaña para la práctica del ciclismo en carretera. Se trata de un proyecto impulsado por el Consell Comarcal de la Cerdanya y que cuenta con la colaboración de los Ferrocarriles de la Generalitat de Catalunya, de la Dirección General de Turisme de la Generalitat de Catalunya y el Departamento de Igualtat de la Diputació.

El proyecto consiste en la incorporación de 13 rutas nuevas para la práctica del ciclismo de montaña en la comarca, señalizadas con la imagen de una mujer ciclista y creadas con la voluntad de dar más visibilidad al género femenino.

La diputada de Igualtat, Helena Martínez, ha participado este jueves en la presentación del proyecto de la nueva señalización y ha afirmado que acciones como esta “ponen en valor a las mujeres, las añaden al imaginario colectivo y reivindican también su presencia en la práctica del deporte”.

Martínez ha felicitado al Consell Comarcal por esta iniciativa y por el buen trabajo que está haciendo la comarca a favor de la igualdad y del amparo de las mujeres y niñas en situación de riesgo o de vulnerabilidad.

En la presentación también ha asistido Albert Piñeira, el alcalde de Puigcerdà, Isidre Chia, presidente del Consell Comarcal de la Cerdanya, Mar Quera, Regidora de Puigcerdà y consellera de deportes del Consell y Marta Subirà, presidenta de Ferrocarriles de la Generalitat de Catalunya.

Los 13 puertos señalizados con la imagen de una mujer ciclista

1 Aransa, Bolvir

2 Estación Guils Fontanera, Martinet

3 Estana, Bellver

4 Tallendre, Prullans

5 Viliella

6 Lles de Cerdanya, Ger

7 Niula, Bellver

8 Éller, Ger

9 Meranges, Alp

10 Creueta, Martinet

11 Lles, Alp

12 Estación de esquí de La Molina

13 Collada de Tosses per Urtx y Masella

14 Coma Oriola

Existen varias marchas cicloturistas que ya se han asentado la zona para ofrecer recorridos espectaculares. Este año, en PlanetaBici, hemos podido disfrutar de la Alp-Cerdanya Cycle Tour o la 3 Nacions, 2 claros ejemplos del potencial de La Cerdanya.